

AUBANGE

Sébastien Janson, mérite sportif communal

Une gentille cérémonie s'est tenue à la maison communale pour remettre des distinctions aux plus méritants des sportifs communaux.

• Jean-Paul DAUVENT

Il a dix ans et est déjà couvert de titres et médailles. Sébastien Janson vient en outre de remporter le mérite sportif de l'année 2011 à Aubange. Pour ce jeune prodige, inutile de dire que le karaté est sa passion. Il est affilié au Karaté club d'Athus. Après quelques mois d'entraînement, à 7 ans, il obtenait un premier grade et puis tout s'est enchaîné très vite au cours de cette année 2011. Podiums aux compétitions régionales, champion à la coupe de France à Creutzwald et titre de champion de France (8/05/2011), deuxième à la coupe internationale à Arlon (22/05/2011), champion à l'open des 3 Frontières à Mondorf (28/05/2011). L'an dernier, il n'avait que 9 ans ! Juste derrière lui, Corentin Capelle est un autre phénomène, de natation, celui-là. Il a 17 ans mais nage depuis l'âge de six ans au Natation club d'Athus. En 2011, ses prestations, lui ont apporté des titres provinciaux en 50 m nage libre, en 200 m dos et en 100 m papillon. Il a aussi cumulé des titres aux championnats de district et aux championnats francophones, il est



Les lauréats de l'édition 2011 du mérite sportif d'Aubange.

monté trois fois sur la deuxième marche du podium. Il s'est aussi classé dans le top 10 en 100 et 200 m papillon.

Le troisième prix est attribué à l'équipe masculine des pupilles du basket club d'Athus. Elle est championne provinciale et finaliste de la coupe de la province. L'équipe était représentée par Bim Diderich.

Et des mises à l'honneur

Le comité d'attribution du mérite sportif a, comme les années précédentes, souhaité, attribuer un prix du dévouement à Frédéric Burnay, responsable de l'Association lorraine d'enseignement d'Aikido, un club qui a fêté ses 15 ans l'an dernier avec à l'actif 7 stages des 3 frontières,

Sébastien Janson n'a que 10 ans mais est déjà couvert de titres et de médailles en karaté.

16 stages pour enfants. Frédéric Burnay, ceinture noire 4^e dan Aikido a aussi formé 16 autres ceintures noires et rencontré Doshu, le patron de l'aikido dans le monde.

Enfin, c'est encore une autre ASBL qui est mise à l'honneur pour un prix d'encouragement : Escal'Concept. Voilà plus de 20 ans que Claude Rettigner initie bénévolement une vingtaine de jeunes de 6 à 18 ans à la pratique du sport d'escalade aussi bien dans la salle de sport de Clémaraux à Aubange, que dans la salle d'Arlon et quand le temps le permet au mur d'escalade extérieur du complexe sportif du Joli-Bois à Athus.

L'équipe au complet, jeunes et adultes, compte une quarantaine de membres. C'est aussi cette ASBL qui organise la chasse aux œufs le lundi de Pâques.

La cérémonie s'est déroulée non sans que Pierre Clinquart, l'échevin des sports ait rappelé les multiples investissements communaux réalisés au cours de cette législature ni que le bourgmestre Jean-Paul Dondelinger ait dit la nécessité d'offrir aux sportifs de la commune un matériel adéquat pour aider les bénévoles à soutenir les actions vis-à-vis des jeunes. ■



Il n'a manqué aucun entraînement A 9 ans, Sébastien Janson est devenu champion de France entre autres titres et exploits dans ses catégories combat et kata. Affilié au Karaté club d'Athus, il est ici entouré de son père, de son entraîneur et de l'échevin Pierre Clinquart. Depuis 2008, il n'a jamais manqué un seul entraînement !